

présenter un aperçu de leurs entreprises et que de rappeler les noms de ceux dont les professions sont consignées dans les actes des ministres du saint Evangile. On n'a pas tenu jusqu'à présent un compte suffisant de cet élément de la population. Nous avons pensé qu'il convenait de fournir quelques renseignements certains, et, nous allons faire connaître les marchands, les maîtres et les ouvriers protestants qui ont pris part au mouvement de production et de commerce encore assez vif à Lyon après la période si brillante du xvi^e siècle.

V

LES RÉFORMÉS LYONNAIS

I. — *Mathématiciens.*

Philippe LE BEAU (..1585-1621).

Philippe Le Beau, « maistre matématissien, géographe du Roy », a épousé Nicole Morillard, dont il a eu plusieurs enfants, au moins cinq (24).

Il a fait un plan de la ville de Lyon en 1607. Le Consulat lui alloua 405 livres tournois » pour avoir fait le plan

(24) Nous inclinons à penser que Philippe Le Beau a eu une première femme, qui fut la mère de François Le Beau.